

Grifols proporcionará a la Cruz Roja Coreana equipos Procleix Panther para cribado sanguíneo, ampliando su liderazgo en el análisis de donaciones en Asia

- *Los 28 equipos que se instalarán en los tres laboratorios de la Cruz Roja Coreana analizarán alrededor del 94% de las donaciones de sangre del país.*
- *Se utilizará el Procleix Ultrio Elite Assay, una prueba avanzada de ácidos nucleicos (NAT) que garantiza la seguridad de las donaciones y detecta la presencia potencial de patógenos infecciosos importantes en un único test simultáneo.*
- *Grifols ha extendido recientemente su excelencia en seguridad transfusional en la región, con más países que le confían la protección de sus suministros de sangre.*

Barcelona, 3 de junio, 2021 - Grifols (MCE: GRF, MCE: GRF.P, NASDAQ: GRFS), líder mundial en el desarrollo de terapias con proteínas plasmáticas y soluciones diagnósticas innovadoras, ha anunciado hoy que proporcionará a la Cruz Roja Coreana (KRC, por sus siglas en inglés) su equipo Procleix Panther, líder en el sector, con tecnología de análisis de ácidos nucleicos (NAT, por sus siglas en inglés), para ayudar a garantizar la seguridad del suministro de sangre en Corea del Sur.

Como parte del acuerdo con KRC, Grifols entregará 28 equipos Procleix Panther que se instalarán durante los próximos meses en los tres laboratorios que tiene la organización humanitaria en Corea del Sur. Cuando estén plenamente operativos, analizarán alrededor del 94% de las donaciones de sangre del país, que se necesitan sobre todo para transfusión.

Los equipos Procleix Panther son conocidos por su fiabilidad, escalabilidad y versatilidad, ya que ofrecen un alto nivel de rendimiento con un tamaño reducido, al tiempo que agilizan el flujo de trabajo del laboratorio. Utilizarán el ensayo Procleix Ultrio Elite Assay, una prueba NAT de alta especificidad diseñada para mejorar la seguridad de la sangre detectando la presencia potencial de los principales patógenos infecciosos en una sola prueba simultánea a partir de suero o plasma humano.

"Cada vez más países de la región de Asia-Pacífico confían en la capacidad de cribado innovadora, robusta y eficiente del equipo Procleix Panther para proteger sus suministros de sangre", afirma David Dew, presidente del área comercial de la División Diagnostic de Grifols. "La combinación de calidad, seguridad y tecnología de vanguardia de Grifols está marcando una gran diferencia en la mejora de la salud y el bienestar de los pacientes".

GRIFOLS

Grifols ha aumentado progresivamente su liderazgo en seguridad transfusional en Asia-Pacífico, donde actualmente analiza más de la mitad de las donaciones de sangre, incluyendo el 100% de las de Australia, Japón, Malasia y Nueva Zelanda.

Grifols Korea, constituida en 2020, es la filial de la compañía establecida más recientemente en Asia-Pacífico, donde ha crecido hasta contar con 13 filiales tras establecer su presencia en la región en el año 2000. China, donde Grifols mantiene una alianza estratégica con Shanghai RAAS, líder en el sector de los hemoderivados del país, es uno de los mercados más importantes para la compañía en cuanto a la venta de soluciones Procleix NAT.

Sobre Procleix Panther System

Los equipos Procleix Panther System automatizan todos los aspectos del cribado sanguíneo por tecnología de análisis de ácidos nucleicos (NAT) en una plataforma integrada. Eliminan la necesidad del procesamiento de lotes y combinan autonomía con un diseño intuitivo que facilita su uso.

Sobre Procleix NAT Solutions

Actualmente, los sistemas Procleix se usan para analizar más donaciones de sangre en todo el mundo que cualquier otro producto para el cribado sanguíneo con tecnología NAT, e incluyen pruebas para el virus de la inmunodeficiencia humana (VIH), virus de la hepatitis (VHA, VHB, VHC y VHE), virus del Nilo Occidental, SARS-CoV-2*, Zika, dengue y los agentes que provocan babesiosis, entre otros.

Sobre Procleix Ultrio Elite Assay

Procleix Ultrio Elite Assay es una prueba de ácidos nucleicos (NAT) que utiliza la captura magnética, la amplificación mediada por transcripción (TMA) y la quimioluminiscencia para detectar el VIH-1, el VIH-2, el VHB y el VHC en el suero o el plasma de la sangre donada. Debido a la alta sensibilidad y especificidad de la tecnología, la detección de los patógenos buscados puede lograrse en las primeras etapas de la infección, ayudando así a prevenir la transfusión de sangre o componentes sanguíneos infectados, incluso cuando el donante no muestra síntomas y las técnicas tradicionales de cribado serológico no son capaces de detectar la presencia del patógeno o los anticuerpos contra él. El ensayo se ejecuta en el Procleix Panther System, un instrumento NAT totalmente automatizado lanzado por Grifols en el mercado de la UE en 2012 y que actualmente se utiliza ampliamente en los laboratorios de todo el mundo.

*En desarrollo. No se han establecido las características de rendimiento.

Sobre Grifols

Grifols es una compañía global del sector de la salud que desde 1909 trabaja para mejorar la salud y el bienestar de las personas en todo el mundo. Sus cuatro divisiones —Bioscience, Diagnostic, Hospital y Bio Supplies— desarrollan, producen y comercializan soluciones y servicios innovadores en más de 100 países.

Como pioneros en la industria de la producción de hemoderivados, Grifols es una de las mayores empresas de plasma, con una creciente red de centros de donación en todo el mundo. Con el plasma obtenido, producimos medicamentos esenciales para tratar enfermedades crónicas, raras y, en ocasiones, muy graves. Como líder reconocido en medicina transfusional, la compañía cuenta con una completa cartera de soluciones diseñadas para mejorar la seguridad desde la donación hasta la transfusión. Además, proporcionamos a los hospitales, farmacias y profesionales de la salud, herramientas, información y servicios que contribuyen a ofrecer una atención médica especializada y eficiente.

GRIFOLS

Grifols, con cerca de 24.000 empleados en más de 30 países y regiones, apuesta por un modelo de negocio sostenible que ayuda a definir los estándares de innovación continua, calidad, seguridad y liderazgo ético en el sector.

En 2020, el impacto económico total de Grifols en los principales países donde opera se estima en 7.500 millones de euros y en 140.000 los puestos de trabajo generados incluidos empleos directos, indirectos e inducidos.

Las acciones ordinarias (Clase A) de la compañía cotizan en el Mercado Continuo Español y forman parte del Ibex-35 (MCE: GRF). Las acciones Grifols sin voto (Clase B) cotizan en el Mercado Continuo Español (MCE: GRF.P) y en el NASDAQ norteamericano mediante ADR (American Depositary Receipts) (NASDAQ: GRFS).

Para más información, visita www.grifols.com

Contacto de Prensa:

Media Press Office

media@grifols.com

Tel. +34 571 00 02

NOTA LEGAL

Los hechos y cifras contenidos en este informe que no se refieren a datos históricos son "proyecciones y supuestos futuros". Palabras y expresiones como "creer", "esperar", "anticipar", "predecir", "esperar", "pretender", "debería", "buscará lograr", "se estima", "futuro" y Expresiones similares, en la medida en que se relacionen con el grupo Grifols, se utilizan para identificar proyecciones y supuestos de futuro. Estas expresiones reflejan los supuestos, hipótesis, expectativas y predicciones del equipo directivo al momento de redactar este informe, y están sujetas a una serie de factores que significan que los resultados reales pueden ser materialmente diferentes. Los resultados futuros del grupo Grifols podrían verse afectados por eventos relacionados con su propia actividad, como la escasez de suministros de materias primas para la fabricación de sus productos, la aparición de productos competidores en el mercado, o cambios en el marco regulatorio de los mercados en los que opera, entre otros. A la fecha de elaboración de este informe, el grupo Grifols ha adoptado las medidas necesarias para mitigar el impacto potencial de estos eventos. Grifols, S.A. no asume obligación alguna de informar, revisar o actualizar públicamente las proyecciones o supuestos futuros para adecuarlos a hechos o circunstancias posteriores a la fecha de redacción de este informe, salvo que así lo exija expresamente la legislación aplicable. El presente documento no constituye una oferta o invitación a la compra o suscripción de acciones de acuerdo con lo dispuesto en la siguiente legislación española: Real Decreto Legislativo 4/2015, de 23 de octubre, por el que se aprueba el texto refundido de la Ley del Mercado de Valores; Real Decreto Ley 5/2005, de 11 de marzo y / o Real Decreto 1310/2005, de 4 de noviembre, y cualquier normativa que desarrolle esta normativa. Además, este documento no constituye una oferta de compra, venta o intercambio, ni una solicitud de oferta de compra, venta o intercambio de valores, ni una solicitud de voto o aprobación en cualquier otra jurisdicción. La información incluida en este documento no ha sido verificada ni revisada por los auditores externos del grupo Grifols.